
Resposta ao Requerimento nº 143/2025
Autoria: MÔNICA MORANDI
Assunto: Informações sobre a necessidade de recapeamento asfáltico e 

construção de calçadas na Rua Fioravante Agnello, Bairro Lenheiro.

Exmo. Sr.

ISRAEL SCUPENARO 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Cumprimentando Vossa Excelência, encaminho as informações 

solicitadas no requerimento em epígrafe na forma do anexo, produzido pela 

equipe técnica da SOP e SDU/PMV.

  Finalmente, a gestão 2025-2028, que ora se inicia, ficará marcada 

como um “novo tempo” para Valinhos, em que a população valinhense será 

tratada com dignidade e respeito e que os serviços públicos serão reorganizados 

paulatinamente.

 Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de minha 

elevada consideração e patenteado respeito.

Valinhos, 20 de março de 2025.

  FRANKLIN DUARTE DE LIMA 

                                      Prefeito Municipal



Proc. Administrativo 4- 3.249/2025

De: Raquel F. - SDU-DPO-DFCMPTP

Para: SDU-DPO - Departamento de Projetos e Orçamentos 

Data: 07/03/2025 às 08:36:28

Setores envolvidos:

SDU, SG-DRI, SOP-DIU, SDU-DPO, SDU-DPO-DFCMPTP, SOP

4ª SESSÃO - REQUERIMENTO 143/2025

 

Tendo em vista o requerimento nº 143/2025 da digna vereadora Mônica Morandi,

Comunico que os detentores das propriedades desprovidas de passeio público foram devidamente notificados para
providenciarem a regularização, sendo tais providências objeto de acompanhamento por esta fiscalização.

_

Raquel Aparecida Fiori 

Fiscal de Obras/SDU



Proc. Administrativo 9- 3.249/2025

De: Rosana S. - SOP-DIU

Para: SOP - Secretaria de Obras Públicas 

Data: 19/03/2025 às 15:58:25

Setores envolvidos:

SDU, SG-DRI, SOP-DIU, SDU-DPO, SDU-DPO-DFCMPTP, SOP

4ª SESSÃO - REQUERIMENTO 143/2025

 

 

Em atendimento ao Requerimento nº 143/2025, solicitando informações sobre a necessidade de
recapeamento asfáltico e construção de calçadas na Rua Fioravante Agnello, no bairro
Lenheiro, cabe em nossa área de atuação o que segue:

1- A Prefeitura tem conhecimento da atual situação da Rua Fioravante Agnello?

Resposta: Sim.

2- Existe algum estudo ou planejamento para a execução de recapeamento asfáltico ou outras melhorias nessa via?

Resposta: A referida via, será devidamente registrada neste Departamento de Infraestrutura
Urbana, para ser realizada a sua manutenção, obedecendo programação da Administração,
ordem de prioridade e recursos disponíveis.

4- Caso não haja nenhuma ação prevista, quais medidas podem ser adotadas pela Administração Municipal para
atender essa demanda?

Resposta: Idem ao item “2”

 

D.I.U., em 19 de março de 2025.

_____________________________

Eng° Caio Cesar Ceccherini.

Diretor D.I.U./S.O.P./P.M.V.

_

Rosana Aparecida da Silva

Desenhista I - DIU
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